

かしこく  
なかよく  
たくましく

# 輝け! もりかわっこ

護川小学校 学校だより  
令和5年9月12日発行  
NO.8 校長 益崎

## 前期後半スタート!! まだまだ暑さも厳しいですね



8月28日から前期後半が始まりました。初日から厳しい暑さで、子どもたちも先生方も、かなり疲れたようでした。

以前からお伝えしてきたように、屋根改修工事のために、2、3年生ともりわく1、3組はプレハブ校舎でのスタートになりました。

9月に入っても、暑さは変わらず厳しいので、水筒を忘れず持参させてください。よろしくお祈りします。

## 第2回PTA美化作業

### たいへんお世話になりました

暑さも残る中、第2回の美化作業に参加いただきありがとうございました。

今回は、落ち葉や花壇の草取り、事前に除草していただいた草を集める作業でした。保護者の方だけではなく、子どもたちも一生懸命に作業をしてくれました。

御協力いただき、ありがとうございました。



## インフルエンザや新型コロナウイルス 感染も少しずつ増えています

前期後半も新型コロナやインフルエンザへの感染が本校でもあっています。

学校では必要に応じてマスク着用などの感染対策を実施します。御家庭でも、感染予防に努めていただき、子どもたちを感染から守っていただければと思います。

## 安全見守りボランティアの方々と 顔合わせ会がありました



子どもたちが安全安心に登下校できるために、毎日見守っていただいていますボランティアの皆さんとの顔合わせ会を行いました。

お一人ずつ自己紹介をしていただき、顔と名前をしっかりと覚えていただくようにしました。

ボランティアの皆さんからは、子どもたちの元気なあいさつと笑顔で毎日こちらも元気をもらいますとお話いただきました。

今後も感謝の気持ちを持ちながら、あいさつをしっかりして、安全に登下校していきましょう。

## 5年生が肥後っ子教室で 水俣病について学びました

好天に恵まれ、5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」を実施しました。

自分たちの暮らしをよりよくするために水俣病について学ぶとともに、環境問題についても学びました。今後、まとめをしながら自分たちにできることは何かを考え合っていく予定です。



## 保健室には 森 千夏 先生が 就任されました

保健室で、いつも子どもたちの健康のことを気にかけていただき、病気やけがの対応をしていただいた河内先生の後任に森千夏先生が就任されました。護川小の子どもたちに早く慣れていただき、元気を届けていただければと思います。